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　本年４月、４人の地域おこし協力隊が着任し、本年度、本

市で活動する地域おこし協力隊は11人になりました。新たに

着任した４人と、活動中の７人の意気込みを紹介します。

４月に着任した

協力隊４人を

紹介！

地域おこし協力隊地域おこし協力隊
活動中！活動中！

地域おこし協力隊地域おこし協力隊
活動中！活動中！

【問い合わせ】 本館定住推進課（☎41-3516）

　地域おこし協力隊は、国の支援を受けて実施している制度です。

　協力隊は３年間、それぞれが掲げた活動テーマに沿って活動を行います。活動内容はメンバーによりさまざま。

農林業の支援や観光振興、地域イベントの企画運営など、多岐にわたります。

地域おこし協力隊とは？
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【前住所】 東京都世田谷区

【活動地域】 花巻　【年齢】 34歳

【前住所】 東京都目黒区

【活動地域】 花巻　【年齢】 34歳

【前住所】 東京都世田谷区

【活動地域】 花巻　【年齢】 34歳

【前住所】 東京都足立区

【活動地域】 大迫　【年齢】 34歳

　岩手県初代知事・國分謙吉が

語った「大迫を日本のボルドー

に」という言葉。長い歴史の中

で世界に羽ばたいたフランス・

ボルドーのように、花巻産ワイ

ンにもこれから歩んでいく歴史

　東京で生まれ育ち、会社員と

して11年働いてきましたが、子

育てを通して「日本の農業」と

「食」に強く関心を持ちました。

　花巻では、耕作放棄地を活用

した体験型観光農園で、農業を

　都内で、デザインの仕事を10

年以上していました。

　人生の新たな舞台となる大迫

では、今まで培ってきたデザイ

ンの技術や仕事での経験を思う

存分、発揮したいと思います。

　これまでの経験を活かし

て、心機一転、花巻の魅力

発信や、アールペイザンワ

イナリーでブドウのポット

栽培・ワイン醸造をしてい

きます。

　花巻市太田出身で花巻北高校

を卒業後、東京都で消防士とし

て働いていました。同時に、東

京都立大学の博士課程で、社会

人ドクターとしてまちづくりの

研究もしてきました。　

通した体験や感動を発信し

ていきます。地域の皆さん

も楽しめるような、農業の

新しいカタチを作りたいと

思っていますので、よろし

くお願いします。

があると思います。

　その歩みに、花巻市出身

でマーケティングの仕事を

経験した私が、ＰＲや魅力

発信という形で貢献できる

よう努めていきます。

　移住者である私だからこ

その目線で大迫の良いとこ

ろを発信していけるよう、

アンテナを高く張り大迫の

魅力をキャッチしていきた

いです。
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２年目、３年目の

協力隊に本年度の意気込み

を聞きました！
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　後継者不足解消の一翼を担

うため、ブドウ農家に就農す

る事が目標です。葡萄が丘農

業研究所で栽培技術や経営力

を学んでいます。

　３年目は借りた畑でブドウ

栽培を開始し、大迫とブドウ

栽培の魅力発信に挑戦してい

きます。

　日本の国土の約75㌫が山

地ですが、里山の文化や自

然との共生は薄れていま

す。里山の恵みを活かすた

め、森林保全の方法を学ん

でいます。

　２年目は都心部と花巻の

山林をつなぐ楽しい活動も

していきます。日々、花巻

の里山を満喫しています！

　２年目は飛躍の年にしたいで

す。ブドウ栽培を基本に米や野

菜作りにもフィールドを広げ、

協力隊と地域の人たちとの語ら

いの場所作りの準備も進めてい

きます。

　今年もさまざまな取り組みに

チャレンジしていきますので、

応援よろしくお願いします！

　１年目のブドウ栽培を

通じて、大迫の土壌、気

象条件がブドウ栽培に適

したものである事を実感

しました。

　２年目も地域の農家さ

んと連携を取り、ブドウ

の生育を見ながら栽培技

術の向上に努めていきた

いと思いますので、よろ

しくお願いします！

　レトロな街並みに大自

然、霊山の早池峰山、早池

峰神社に世界遺産の神楽

と、魅力満載の大迫を県外

の人に知ってもらいたく、

さまざまな面白イベントを

開催しています。

　全国から大迫を目指して

人が集まる日を思い描い

て、活動しています！

　大迫でブドウ栽培に取り

組んでいる、協力隊の渡邊

です。

　２年目はブドウ房の形や

品質を意識して作業し、

圃
ほじょう

場や住居探しもしていき

ます。地域農家さんを訪問

する機会を多くする予定な

ので、皆さんよろしくお願

いします！

　協力隊２年目に突入。今

年は昨年に引き続き、ブド

ウの新商品の開発に力を入

れたいと思っています。ま

た、引き続きデザイン系の

仕事も進めていきたいと

思っています。

　大迫で、新しい農家の

スタイルを追求していく

ぞー！
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